

SOPAS DE AJO SOLIDARIAS de la Diputación de Zamora

El presidente de la Diputación de Zamora, Francisco José Requejo Rodríguez ha presentado una iniciativa solidaria en la que se mezclan a partes iguales la difusión de los productos de calidad de la provincia con la recaudación de fondos para obras sociales.



*Por Gabinete de Prensa
feb. 14, 2023*

El Viernes Santo, ha explicado el presidente provincial, Francisco Requejo, se repartirán al precio de dos euros 2.000 raciones de sopas de ajo a partir de las nueve de la mañana en La Marina.

Todo el dinero recaudado irá a parar a la obra social de la cofradía de Jesús Cofradía de Jesus Nazareno vulgo Congregación. Todos los que acudan a La Marina esa mañana, a cambio de dos euros, recibirán las sopas de ajo, un cacharro de barro y una cuchara de madera grabada con los logotipos de la cofradía y de Alimentos de Zamora.

Además, y para completar esta acción solidaria, la Diputación repartirá entre todos los establecimientos hosteleros de la capital que esa madrugada reparten las tradicionales sopas de ajo 7.000 cucharas de madera para que las repartan gratuitamente entre sus clientes.

El presidente de la Diputación de Zamora, Francisco Requejo, ha destacado la importancia que tiene la promoción esos días de dos productos de calidad básicos para la economía provincial, la Harina Mezcla Tradicional Zamorana, y el ajo, para el que se pretende conseguir en breve un marchamo de calidad.